

## Fernando Barros deja Socovesa tras 25 años

El abogado y socio del estudio Barros Errázuriz, Fernando Barros Tocornal, renunció al directorio de la constructora Socovesa tras 25 años en la mesa de la empresa controlada por la familia Gras.

Según informó la empresa a la Comisión para el Mercado Financiero, “de acuerdo a lo informado al directorio, su decisión obedece a que, a su juicio y tras la designación del nuevo gerente general, la compañía debiese renovar el directorio con el objetivo de enfrentar la nueva etapa de administración y sus desafíos de futuro”.

La misiva está firmada por el nuevo gerente general de Socovesa, César Barros Sofía, quien reemplazó en el cargo a Mauricio Varela.